



"J'écoute
mais je
tiens pas
compte"



**Visiblement, 2009 ne sera pas
une année de raison,
d'objectivité ni de lucidité.**

**La destruction des services publics continue.
Tous nos "responsables" -et ce jusqu'au plus
haut niveau- savent parfaitement que notre
délocalisation est un non sens et une erreur
stratégique mais ils feignent l'ignorance.**

**Le Sétra délocalisé disparaîtra.
La collectivité n'en verra probablement les
conséquences que dans quelques années,
mais il sera alors trop tard.**

**Et maintenant à qui le tour au sein du
MEEDDAT ?
La grande lessive n'est pas terminée !**

**Les agents du Sétra ne baissent pas les bras,
refusons tous ensemble la destruction
du service public
Rejoignez-nous !!!**

Contact : CollectifAgentsSetra@gmail.com

Signez notre pétition :

http://www.setra.equipement.gouv.fr/cgi-bin/NON_A_LA_DELOCALISATION.pl